

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: dinsdag 21 mei 2013 13:46
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Newsletter mai 2013



rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la

Newsletter mai 2013

Justice et Paix concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice.

CINÉ-DÉBAT

À l'occasion de la sortie du dernier "Alternative Sud", le Centre Tricontinental (CETRI), en collaboration avec la *Commission Justice et Paix*, et le Réseau Belge de Ressources Naturelles organisent une soirée autour des enjeux de l'exploitation minière dans le Sud.



Date: jeudi 6 juin à 20h.

Lieu: Cinéma Nova (rue d'Arenberg, 3 - 1000 Bruxelles).

Projection du film *Zambie, à qui profite le cuivre ?* (de Audrey Gallet & Alice Odiou, 2011, FR, video, vo st fr, 52').

[> lire la suite](#)

ANALYSE



Pour tout l'or des Philippines

Une ruée vers l'or, dévastatrice, est à l'œuvre aux Philippines. Afin d'extraire le précieux métal, l'exploitation des sols et de la main d'œuvre ne cesse de s'intensifier dans les 7.000 îles aux trésors conquises jadis par les Espagnols.

Le pays a le troisième plus haut potentiel aurifère de la planète. Le nickel, le cuivre et l'argent attirent également de plus en plus de compagnies internationales, encouragées par une taxation et une régulation parmi les plus faibles au monde. La population profite à peine de la spéculation sur ses propres richesses nationales.

Un intense lobbying et une corruption à peine voilée perpétuent cet héritage colonial. Les drames sociaux et écologiques se multiplient.

Une analyse de Benjamin Moriamé, volontaire à Justice et Paix.

[> lire la suite](#)



FORMATION Comprendre les conflits internationaux

Cette formation est une initiation à la thématique des relations internationales et des conflits destinée aux enseignants de l'enseignement secondaire supérieur, à la société civile (ONG, associations, formateurs de jeunes, etc.), ainsi qu'aux citoyens désirant mieux comprendre et décoder l'actualité des relations internationales.

-Date: jeudi 22 août 2013, de 9h à 16h.
-Lieu: *Justice et Paix* (31, rue Maurice Liétart - 1150 Bruxelles).

[> lire la suite](#)



ANALYSE Au Pérou, répression des opposants pacifistes à l'extraction minière

Dans le nord du Pérou, un conflit fait rage entre des communautés paysannes désireuses de préserver leur écosystème et l'une des plus grandes compagnies minières au monde, l'américaine Newmont. Cette dernière veut lancer un projet massif d'extraction aurifère.

Une contestation qui entraîne une féroce répression de la part de l'État dans la zone, mais aussi à l'échelle du pays tout entier qui voit le nombre de conflits sociaux liés à l'extraction minière exploser.

[> lire la suite](#)

ANALYSE

Stop aux répressions policières !



La Jeunesse Ouvrière Chrétienne (JOC) mènent actuellement une campagne contre les répressions policières. « STOP-répression » entend dénoncer les brutalités commises arbitrairement par la police en Belgique.

La JOC entend ainsi attirer l'attention sur un phénomène méconnu du grand public mais pourtant vécu au quotidien dans les quartiers populaires. Intimidations, violences, arrestations arbitraires ... autant de vexations qu'il convient de dénoncer, d'autant plus qu'elles se passent sur notre territoire belge.

[> lire la suite](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)